
«Чуточку ближе к Президенту» (мои впечатления от учебы в Академии) 

     РАНХиГС не так давно появился в моей жизни. Я ещѐ только первокурсник. 

Казалось бы, меня с этой академией связывает только получение высшего 

образования. Отчасти это так, но четыре месяца, проведѐнные в ней, в какой-то 

степени изменили мою жизнь и моѐ представление о высших учебных 

заведениях. Начну с самого приятного (по крайней мере для себя). 

     Ощущали ли вы чувства спокойствия, гармонии, умиротворения и 

необъяснимой радости, когда приходили в, казалось бы, незнакомое, новое 

место? Мне посчастливилось ощутить это в РАНХиГСе ещѐ на дне открытых 

дверей, хотя я до этого побывал и в АГАУ, и в АГУ, но там кроме пафосности и 

разрекламированности ничего другого не увидел. Зная, что это академия при 

Президенте, понимая еѐ масштаб, я боялся всей серьѐзности ситуации 

обучения, но та "домашняя", "семейная" атмосфера, которая начинается со слов 

приветствия доброжелательных охранников и заканчивается возможностью 

лично пообщаться с ректором академии на различного рода темы, произвела 

колоссальное впечатление на меня. Уже в то время, на дне открытых дверей, я 

для себя решил, что буду учиться именно в РАНХиГСе. Так маме и сказал: 

"Либо здесь, либо в армию". 

     Окунувшись в рутину знаний, начав "грызть гранит науки", я отметил для 

себя, что база академии, еѐ фундамент – наши многоуважаемые преподаватели. 

Я знаю про каждого из них очень мало, но после первой встречи с каждым 

чувствуешь мощь знаний, которая исходит от преподавателей. Всех перечислять 

не буду, но скажу, что все они профессионалы своего дела. Причѐм, на их 

занятиях всегда очень интересно. Каждый по-своему заинтересовывает 

аудиторию. Пройдя посвящение, закрыв первую сессию, я всѐ больше и больше 

втянулся в жизнь РАНХиГСа, а помогают мне в этом такие же студенты, как и я 

сам. Иногда скадывается впечатление, что в академию набрали самых лучших 

ребят, имеющих право гордо носить значок РАНХиГСа, собственно, что мы и 

делаем. Отдельно можно сказать о подготовке к праздникам и их проведении. Я 

был приятно удивлѐн, побывав "за кулисами". Я увидел, насколько сильно 



ребята преданы своему делу. Такое бывает, когда действительно искренне 

любишь то место, где все твои мечты становятся реальными на сцене в 

большом конференц-зале или в аудитории перед несколькими группами. 

Инициативность РАНХиГСа тоже не останется без внимания. Академия дала 

возможность посмотреть на традиции других народов,  побыть гангстером в 

театрализованном мероприятии, провела для своих студентов различные 

интеллектуальные мероприятия, в одной из которых моей группе удалось 

занять первое место. В академии соревнуются как в учѐбе, так и в спорте, в 

художественной самодеятельности. Надолго останется в моей памяти встреча с 

председателем Алтайского краевого Законодательного Собрания И.И. Лоором, 

которую ректор И.А. Панарин организовал исключительно для студентов 

академии, за что я ему очень благодарен. Другие вузы не могут позволить себе 

этого. РАНХиГС – яркий пример того, что не студенты «поднимают» академию, 

а академия делает всѐ возможное для студентов, и это меня безумно радует. 

     Если посмотреть на РАНХиГС со стороны — обычное двухэтажное здание, 

можно сказать, компактное. Но какова его безграничность, когда входишь во 

внутрь... К РАНХиГСу применим афоризм, что не стоит смотреть на обѐртку, 

нужно заглянуть во внутрь. Я заглянул раз и решил остаться навсегда. 

РАНХиГС в моей жизни... В моей пока что непродолжительной жизни было 

множество мест, куда меня заносила судьба. Самое грозное — школа... Но всѐ 

это было обязательным, через это проходили все, а вот в РАНХиГС я шѐл сам. 

Целенаправлено. И за эти четыре месяца ещѐ ни разу не пожалел о своѐм 

выборе. Это не РАНХиГС в моей жизни. Теперь РАНХиГС  - моя жизнь. 

     В этом году нашей замечательной академии исполняется пятнадцать лет. 

Возможно, дорогой читатель, ты заметил, что в моих рассуждениях часто 

употребляется аббревиатура РАНХиГС. Она упоминается пятнадцать раз. Вы 

скажете: «Но здесь всего четырнадцать!». С ДНЁМ РОЖДЕНИЯ, РАНХиГС! А 

это пятнадцатый... 
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